

Sepakat Berdamai, Pemuda Pastu dan Parto Deklarsikan Papa Bersaudara

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JOURNALIST.ID](https://bitung.journalist.id)

Aug 3, 2024 - 02:08



Kelompok Tauran. Pemuda Pasar Tua dan Parigi Topor Deklarasi Damai disaksikan Kapolrs AKBP Albert Zai bersama Jajaran PJU Polres Bitung

BITUNG - Duan Kelompok Pemuda Tawuran, Kompleks Pasar Tua dan kompleks Parigi topor Kelurahan Bitung Tengah Kecamatan Maesa akhirnya sepakat berdamai,

Kesepakatan Damai atas Inisiatif kedua kelompok inipun dinyatakan dalam satu Deklarasi dengan nama Papa Bersaudara (Pasar Tua Parigi Topor Bersaudara) yang disaksikan langsung Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH.SIK.MH dan Sejumlah Pejabat Utama Polres Bitung. Jumat (02/08/2024).

Terpantau Mwdia ini. Moment yang penuh keharuan ini tergambar saat masing-masing kelompok yang di wakili Dua pemuda bergandeng tangan menyerukan Papa Bersaudara dan di ikuti seluruh anggota kelompok dan juga warga setempat yang hadir.

Selain Kapolres Hadir dalam kegiatan Kapolsek Maesa AKP Fery Padama, SH, Kasat Bimas Iptu Petrus Katiandagho, Kasie Humas Polres Bitung Iptu Anggai, Kasie Propam Polres Bitung Iptu Tuegeh Darus, Tokoh Masyarakat, Tokoh agama, Tokoh pemuda, Kepala Lingkungan V Santi Tomelo dan 55 Orang Pemuda kedua kelompok.

Kapolres Bitung menyampaikan Apresiasi sebesar-besarnya kepada kedua kelompok pemuda baik pasar tua dan Parigi tofor yang yang berinisiatif melaksanakan kegiatan ini.

" Salut dan bangga buat pemuda dari kedua belah pihak yang bersepakat untuk berdamai. ini dapat menjadi contoh buat kelompok-kelompok P di daerah Kota Bitung." Tukasnya. Kapolres.

Kapolres berharap untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan seperti ini, acara makan bersama makan bersama seraya mengatakan akan ikut terlibat dan kami akan turut terlibat.

" Dalam rangka HUT Kemerdekaan 17 Agustus akan melaksanakan lomba yang nantinya adik-adik semua untuk ikut membaur," ujar Kapolres mengakhiri

Seusainya, Deklarasi Damai ini dilanjutkan dengan foto bersama anggota kedua kelompok dideklarasikan dengan Nama Papa Bersaudara. (AH)